

MEDIO: IMAGEN RADIO
PROGRAMA: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 20/MARZO/2015

Lo que hemos estado haciendo a nivel global en Moody's es alinear las calificaciones de los bancos a la calificación del gobierno en el que se encuentran operando: David Olivares

Extracto de la entrevista con David Olivares Villagómez, senior credit officer de Moody's, en el noticiero "Imagen Empresarial", conducido por Rodrigo Pacheco en Imagen Radio.

RODRIGO PACHECO: Me acompaña esta mañana aquí en la cabina, le agradezco mucho que esté tan temprano, a David Olivares Villagómez, el senior credit officer de Moody's, en temas de banca. ¿Cómo estás David?

DAVID OLIVARES: Buenos días Rodrigo.

RODRIGO PACHECO: Gracias por estar aquí. Pues hay muchos cambios. ¿Cómo evalúan en Moody's al sector bancario? Justo ayer platicábamos y me contabas de cómo se van modificando las metodologías y las más recientes acciones de calificación por parte de Moody's.

DAVID OLIVARES: Mira, mantenemos una perspectiva estable para el sistema financiero y en particular para la banca, Esto tiene que ver con indicadores robustos en términos de capitalización, de rentabilidad, de liquidez.

No vemos problemas significativos, en la parte de calidad de activos la banca está en términos generales sana y esto permite que mantengamos una perspectiva para el sector bancario estable.

Hemos realizado algunas acciones de calificación en Moody's que tienen que ver más con unas revaluaciones de la forma en que incorporamos apoyo a las calificaciones de bancos que establecemos, pero no tiene nada que ver con los fundamentales de la banca en sí.

RODRIGO PACHECO: Me contabas justamente los cambios que ha habido, que no afectan a la banca, y cambios que se van desplegando alrededor del mundo y que no tendrán un impacto en México, pero que sí se refiere a la estabilidad de los países en cuanto al conjunto del país y la capacidad que pueda tener para enfrentar una crisis y rescatar a grupos financieros en escenarios complejos. En este sentido, ¿a qué se debe el cambio? ¿Cuál es la lógica detrás de esto?

DAVID OLIVARES: Mira, lo que nos enseñó la crisis a nivel global, no es el caso particular de México, pero efectivamente cuando los gobiernos se enfrentan a una crisis en su sistema bancario y tienen voluntad para apoyar al sistema bancario, esa voluntad y esa capacidad de poder ayudar a los bancos está limitada hasta cierto punto. Y esto está limitado hasta la

capacidad fiscal de los mismos gobiernos de poder proveer recursos hacia el sistema bancario.

Eso nos ha hecho re-evaluar la forma en que incorporamos probabilidad de apoyo de los gobiernos hacia los bancos y eso va a estar limitado prácticamente a la misma capacidad fiscal del gobierno que está reflejada por la calificación que tiene un país como tal.

Entonces lo que hemos estado haciendo a nivel global en Moody's es alinear las calificaciones de los bancos a la misma calificación del gobierno en el que se encuentran operando. Anteriormente teníamos algunas calificaciones de bancos por arriba de la calificación de los gobiernos, y gradualmente hemos ido alineando esas calificaciones al mismo nivel.